

Apel Bersama Anggota Kodim Pasangkayu dan Polsek Sarudu: Sinergi Wujudkan Pilkada 2024 yang Damai dan Kondusif

M Ali Akbar - SULBAR.DEMOKRAT.CO.ID

Sep 13, 2024 - 12:31



Pasangkayu – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, personel TNI dan Polri dari Koramil 1427-03/Baras dan Polsek Sarudu menggelar apel bersama di halaman Kantor Polsek Sarudu, Desa Dapurang, Kecamatan Dapurang, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini dilanjutkan dengan patroli gabungan yang melibatkan wilayah

Sarudu, Dapurang, dan Duripoku, dengan tujuan menciptakan suasana yang aman, damai, dan kondusif di tengah masyarakat. Jum'at (13/9/2024)

Kapolsek Sarudu, Iptu Samsul Bahri Subu, SH, yang memimpin kegiatan ini, menegaskan pentingnya sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada. "Kami siap bersinergi untuk memastikan pelaksanaan Pilkada berjalan dengan damai. Patroli gabungan ini adalah langkah preventif guna mencegah segala potensi gangguan yang dapat mengancam stabilitas keamanan," ujar Iptu Samsul.

Babinsa Koramil 1427-03/Baras, Pelda Muh Basir, turut hadir dan menambahkan bahwa koordinasi yang kuat antara kedua institusi merupakan kunci keberhasilan dalam menjaga ketertiban masyarakat. "Sinergi TNI-Polri adalah pilar penting dalam mewujudkan Pilkada yang damai. Kami berkomitmen untuk terus memberikan rasa aman kepada masyarakat," tegasnya.

Patroli gabungan ini melibatkan lima personel Babinsa dari Koramil 1427-03/Baras dan empat personel Polsek Sarudu. Mereka menyisir berbagai titik strategis di wilayah Sadadu, memantau aktivitas masyarakat, serta memberikan himbauan agar tetap menjaga ketertiban selama tahapan Pilkada berlangsung.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat yang merasa lebih tenang dengan kehadiran patroli gabungan TNI-Polri. Diharapkan, upaya sinergi ini terus berlanjut sehingga situasi keamanan di Kabupaten Pasangkayu, khususnya wilayah Sadadu, tetap terkendali hingga proses Pilkada selesai.

Dengan adanya kerjasama yang solid ini, diharapkan tidak hanya keamanan, tetapi juga kepercayaan masyarakat terhadap proses demokrasi semakin meningkat. TNI dan Polri bertekad untuk terus mengawal setiap tahapan Pilkada, memberikan jaminan keamanan dan kedamaian bagi seluruh warga Kabupaten Pasangkayu.